

本別警察署長あいさつ（令和7年12月）

本別町、足寄町及び陸別町にお住まいの皆様、また、本別警察署ホームページをご覧の皆様、こんにちは。

12月に入り、今年も残りわずかとなりました。

冬の寒さも日ごとに厳しくなっており、凍結路面によるスリップ事故の発生が懸念されますので、ドライバーの皆様は、これまで以上のスピードダウンと車間距離の保持、急のつく運転（急ハンドル、急ブレーキ、急加速）を避け、交通事故の当事者とならないようにしてください。

また、これから年末にかけて、各種会合や忘年会などで飲酒する機会も多くなるかと思いますが、統計上、12月は、飲酒運転による交通事故が多く発生する月であり、飲酒運転は、悪質、危険な犯罪です。

皆様には、次の点について再認識していただき、飲酒運転根絶へのご協力をお願い致します。

○飲酒運転は悪質な犯罪！

飲酒運転は、悪質、危険な犯罪です。

一人一人が「飲酒運転をしない、させない、許さない、そして見逃さない」ことを強く意識して、北海道から飲酒運転を根絶しましょう。

○飲酒運転は運転者以外も処罰の対象！

飲酒運転は、運転者だけでなく、運転者以外の人にも重い処罰があります。

車を運転するおそれのある人にお酒を提供したり、お酒を飲んでいる人に車を提供したり、飲酒運転の車に同乗した場合は、飲酒運転と同様に処罰の対象になります。

○「ハンドルキーパー運動」で飲酒運転を防止！

ハンドルキーパー運動とは、仲間と車で飲食店に行く場合は、あらかじめお酒を飲まない人（ハンドルキーパー）を決めて、その人が仲間を自宅まで送り届けるものです。お酒を提供する飲食店では、「来店客が車で来ていないか」、車で来ている場合は「ハンドルキーパーは誰なのか」を確認して、飲酒運転を防ぎましょう。

○飲酒運転情報の提供を！

北海道警察では、悪質な飲酒運転を根絶するために「飲酒運転ゼロボックス」による飲酒運転情報を受け付けていますので、皆様のご協力をお願いします。

最後になりますが、管内にお住まいの皆様におかれましては、この1年間、当署の活動に多大なご理解とご協力をいただいたことに対しまして、お礼を申し上げます。

今後とも皆様が安心して生活できる地域づくりのために努めて参りますので、引き続き、よろしくお願ひ致します。皆様、良い新年をお迎えください。



令和7年12月

釧路方面本別警察署長 伊林 潤